

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻• пресса •

Volkswagen inaugura una fábrica de producción de vehículos en Kenia

El presidente de Kenia, Uhuru Kenyatta, y el consejero delegado de la marca Volkswagen, Herbert Diess, inauguran oficialmente la planta cerca de Nairobi

El primer vehículo producido localmente, un Polo Vivo, sale de la línea de montaje de Kenia

Volkswagen planea la creación de un centro de formación local

Diess: "Vamos a desarrollar de forma sistemática nuestra posición en el emergente mercado automovilístico africano"

Nairobi/Wolfsburg, 22 de diciembre de 2016 – Volkswagen sigue avanzando con la regionalización de su negocio automovilístico a nivel mundial y ha inaugurado una fábrica de producción de vehículos en Kenia. Junto con el Excmo. Presidente de Kenia, Uhuru Kenyatta, el Dr. Herbert Diess, consejero delegado de la marca Volkswagen, presenció la salida de la línea de montaje del primer Polo Vivo producido localmente. Con la producción CKD del modelo más vendido en la región subsahariana, Volkswagen reafirma su compromiso con África. Este un paso clave en el desarrollo de nuevas oportunidades de mercado, algo que Volkswagen quiere hacer con los productos adecuados, socios locales y formación en la región.

En la inauguración, Diess subrayó el importante papel que tiene Kenia dentro de la estrategia de la marca Volkswagen en África: "Después de más de 60 años de producción de vehículos de Volkswagen tanto en el sur como en el norte de África, estoy muy contento de contar con una localización más en Kenia. Vamos a desarrollar de forma sistemática nuestra posición en el emergente mercado automovilístico africano".

Además de la producción de vehículos, Volkswagen ofrecerá a los clientes keniatas un paquete integral, incluyendo la garantía del fabricante y también un plan de mantenimiento y servicio. El sistema de financiación se elaborará conjuntamente con los bancos locales para poder facilitar la movilidad individual y para dar a Volkswagen el impulso necesario para entrar de nuevo en el mercado keniata.

El presidente Kenyatta afirmó: "Hace unos meses, esto era solo un sueño. Ahora, la inversión de Volkswagen en Kenia es una realidad. Es una prueba más de la determinación de mi gobierno para fortalecer las instalaciones de producción de Nairobi y seguir avanzando con la industrialización de la nación."

Tercera planta de producción de Volkswagen en África

El proyecto conjunto implementado con DT Dobie en Thika, cerca de la capital Nairobi, supone la tercera planta de producción de Volkswagen en África, junto con una factoría en Sudáfrica y otra en Nigeria. En la fase inicial, se ha planificado una producción anual de 1.000 vehículos. A largo plazo, será posible producir hasta 5.000 unidades al año en la planta de Kenya Vehicle Manufacturers (KVM). Las instalaciones de montaje son flexibles

y ofrecen la posibilidad de examinar alternativas de producción de otros modelos si el desarrollo en el nuevo mercado automovilístico es positivo. Además, el Grupo Volkswagen anunció recientemente que tiene intención de empezar a fabricar vehículos en Argelia.

Volkswagen está comprometido con la formación sostenible en Kenia

De cara al inicio de la producción en Thika, los empleados están siendo formados por el Grupo Volkswagen Sudáfrica. Esto permitirá que todos los vehículos tengan siempre altos niveles de calidad. Por otra parte, Volkswagen está tanteando posibles opciones para establecer una iniciativa de formación sostenible y de carácter práctico. Aparte de formación escolar o académica, los jóvenes van a recibir formación práctica para mejorar sus perspectivas de empleo en el conjunto de la región.

Kenia es una oportunidad de mercado en África. El país disfruta de una posición destacada dentro de la región del Este de África y posee la economía más potente de la Comunidad Africana Oriental (EAC) con un PIB de unos 63.000 millones de dólares. Además, Kenia es un punto clave de tráfico comercial a lo largo de todo el Este de África. Las buenas relaciones económicas entre Kenia y Alemania también se están expandiendo estratégicamente y de forma constante por parte de ambos gobiernos.

Volkswagen y Kenia mantienen una relación con tradición: Volkswagen ya montó el Beetle en Kenia en los años 60. La marca Volkswagen vuelve ahora a Kenia con su primer modelo, el Polo Vivo.